

Let's get started

User Guide
Guide d'utilisation
उपयोगकर्ता गाइड

OnePlus Buds Z2



Earbuds



Touch Area

Charging Box



Indicator Lamp

Setup Button

Charging Port

Buds details

For **OnePlus 6 (or later versions)** you can set buds details and upgrade the software version of the buds under Settings > Bluetooth.

On a non-OnePlus mobile phone download and install HeyMelody to obtain features of the buds and upgrade the software version for enhanced listening experience.



HeyMelody

Please download HeyMelody from Google Play Store

Détails des écouteurs

Pour **OnePlus 6 (ou versions supérieures)** vous pouvez définir les détails des écouteurs et mettre à niveau la version logicielle des écouteurs sous Paramètres > Bluetooth.

Sur un téléphone mobile autre que OnePlus téléchargez et installez HeyMelody pour obtenir les fonctionnalités des écouteurs et mettre à niveau la version logicielle pour une expérience d'écoute améliorée.

बुद्दस विवरण

OnePlus 6 (या बाद के संस्करणों) के लिए आप बुद्दस के विवरण सेट कर सकते हैं और सेटिंग्स > ब्लूटूथ के तहत बुद्दस के सॉफ्टवेयर संस्करण को अपग्रेड कर सकते हैं।

एक नैट-**OnePlus** मोबाइल फोन पर बुद्दस को वांछित सॉफ्टवेयर प्राप्त करने के लिए HeyMelody को डाउनलोड और इंस्टॉल करें और बुद्दस के सॉफ्टवेयर संस्करण को अपग्रेड करें।

Pairing and connecting

For Android phones, follow the Google Fast Pair prompts.

For non-Android phones place the buds into the charging case with the cover opened. Press and hold the setup button of the charging case for 2s to enter Bluetooth settings. Then, select OnePlus Buds Z2.

To restore the factory settings place the buds into the charging case with the cover opened. Press and hold the setup button of the charging case for 10s until the indicator lamp blinks red.

Note: Only OnePlus 6 and later versions are supported.



Couplage et connexion

Pour les téléphones Android, suivez les invites de Google Fast Pair.

Pour les téléphones non Android placez les écouteurs dans l'étui de charge avec le couvercle ouvert. Appuyez sur le bouton de configuration de l'étui de charge et maintenez-le enfoncé pendant 2 secondes pour accéder aux paramètres Bluetooth. Ensuite, sélectionnez OnePlus Buds Z2.

Pour restaurer les paramètres d'usine placez les écouteurs dans l'étui de charge avec le couvercle ouvert. Appuyez sur le bouton de configuration de l'étui de charge et maintenez-le enfoncé pendant 10 secondes jusqu'à ce que le voyant clignote en rouge.

Remarque: Seuls OnePlus 6 et les modèles ultérieurs sont pris en charge.

पेयर्सिंग और कनेक्ट करना

एंड्रॉयड फोन के लिए, Google Fast Pair प्रॉम्प्ट का पालन करें।

नैट-एंड्रॉयड फोन के लिए बुद्दस को चार्जिंग केस में खुले कवर के साथ रखें। चार्जिंग केस में पुरवैत करने के लिए 2 सेकंड के लिए चार्जिंग केस के सेटअप बटन को दबाकर पकड़े दें। फॉर, OnePlus Buds Z2 चुनें।

फैक्टरी सेटिंग्स को पुनर्स्थापित करने के लिए बुद्दस को चार्जिंग केस में खुले कवर के साथ रखें। चार्जिंग केस के सेटअप बटन को दबाकर पकड़े दें। 10 सेकंड के लिए चार्जिंग केस को सेटअप बटन को दबाकर पकड़े दें जब तक कि संकेतक लाल न हो जाए।

टिप्पणी: केवल OnePlus 6 और बाद के संस्करण समर्थित हैं।

Never Settle



Version: 1.0

Replacing ear tips

Use ear tips in appropriate size to enjoy optimal comfort and noise cancellation experience.

Check the buds accessories for ear tips in different sizes.

Remplacement des bouchons d'oreille

Utilisez des bouchons d'oreille de taille appropriée pour profiter d'un confort optimal et d'une expérience de suppression du bruit.

Vérifiez les accessoires des écouteurs pour les bouchons d'oreille de différentes tailles.

कान के नुदलों को बदलना

सुख और शोर रट्टि अनुभव के लिए उचित आकार में इयरटिप्स का उपयोग करें।

वर्निबल आकारों में इयरटिप्स के लिए बुद्दस के एक्सेसरीज की जांच करें।



Play control

You can customize the tap, double-tap, and triple-tap functions of the left bud and right bud on the phone to perform different commands:

- Tap by default "Play/Pause" and optional tap functions: "Play/Pause", "Previous", and "Next".
- ● Double-tap by default "Next" and optional double-tap functions: "Play/Pause", "Previous", "Next", and wake up speech assistant.
- ● ● Triple-tap by default "Previous" and optional triple-tap functions: "Play/Pause", "Previous", "Next", and wake up speech assistant.

Commande de lecture

Vous pouvez personnaliser les fonctions de pression simple, de double pression et de triple pression des boutons gauche et droit du téléphone pour exécuter différentes commandes.

- Tapez par défaut « Lecture/Suspendre » et fonctions de tapement facultatives: « Lecture/Suspendre », « Précédent » et « Suivant »
- ● Appuyez deux fois par défaut «Suivant» et fonctions facultatives de double appui: « Lecture/Suspendre », « Précédent», «Suivant» et réveiller l'assistant vocal.
- ● ● Triple-tap par défaut « Précédent » et fonctions de triple-tap en option: « Lecture/Suspendre », « Précédent » et « Suivant » et réveiller l'assistant vocal.

प्ले कंट्रोल

आप बुद्दस-अपडेटों को करने के लिए फोन पर बाई करनी और दाई करनी के टैप, डबल-टैप और ट्रिपल-टैप कार्यों को अनुकूलित कर सकते हैं:

- इफिलिट टैप से डेफ़ॉल्ट "प्ले / पॉज" और वैकल्पिक टैप फ़ंक्शंस: "प्ले / पॉज", "पछिला", और "अगला"
- ● इफिलिट टैप से डबल-टैप कर "अगला" और वैकल्पिक डबल-टैप फ़ंक्शंस: "प्ले / पॉज", "पछिला", "अगला", और भाषण सहायक को जगए
- ● ● इफिलिट टैप से ट्रिपल-टैप "पछिला" और वैकल्पिक ट्रिपल-टैप फ़ंक्शंस: "प्ले / पॉज", "पछिला", "अगला", और भाषण सहायक को जगए

Noise control

Press and hold the touch area for 1s to switch the noise control mode between "Extreme noise cancellation" and "Transparency" by default.

To switch between two different modes, enter Settings > Buds details.

Contrôle du bruit

Appuyez sur le zone tactile et maintenez-le enfoncé pendant 1s pour basculer le mode de contrôle du bruit entre « annulation extrême du bruit » et « Transparence » par défaut.

Pour basculer entre deux modes différents, accédez aux Paramètres> Détails des écouteurs.

शोर नियंत्रण

इफिलिट टैप से "अवरोधक शोर रट्टि" और "ट्रानस्पैरेंसी" के बीच शोर नियंत्रण मोड को स्विच करने के लिए 1s के लिए संपर्क क्षेत्र को दबाएं।

अधिक मोड्स के बीच स्विच करने के लिए, सेटिंग्स-बुद्दस विवरण दर्शन करें।



Other function control

Call control

Legend: Operation
Answer/End: Double-tap
Reject: Press and hold the bud for 3s

Switch the device

Press and hold either bud (in powered-on status) for 3s to reconnect to the previous device.

Defect wear

During music playback, the buds automatically pause the music when you take them off. If you put the buds back within three minutes, the buds automatically resume the music.

अन्य फ़ंक्शन नियंत्रण

कॉल नियंत्रण

कविवर्णनी: संभालना
उत्तर/अंत: डबल-टैप
अवरोधक: 3 सेकंड के लिए बुद्द को दबाकर पकड़े दें

डिवाइस स्विच कर

पॉजिटिव स्टेटस को फॉर से कनेक्ट करने के लिए 3 सेकंड के लिए कान्नी भी बंद को (पावरड-ऑन स्टेटस में) दबाकर पकड़े दें।

पडने की पहचान कर

संगीत प्लेबैक के दौरान, जब आप उन्हें हटा लेते हैं, तो बुद्दस अपने आप संगीत को रोक देती हैं। अगर आप तीन मिनट के भीतर बुद्दस को फॉर से रख देते हैं, तो बुद्दस अपने आप संगीत को दुबारा चालू कर देते हैं।



Autres commandes de fonction

Contrôle d'appel

Légende: Opération
Réponse/Terminer: Double pression
Rejeter: Appuyez sur l'écouteur et maintenez-le enfoncé pendant 3 secondes

Changer d'appareil

Appuyez sur l'un des écouteurs (en état de marche) et maintenez-le enfoncé pendant 3 secondes pour reconnecter à l'appareil précédent.

Détecter le port

Lors de la lecture de musique, les écouteurs mettent automatiquement la musique en pause lorsque vous les enlevez. Si vous remettez les écouteurs dans les trois minutes, les écouteurs reprennent automatiquement la musique.

Charging the buds

Charge the buds

Put the buds in the charging case to initiate charging.

Charge the charging case

Connect the charging case to a power supply through the charging cable delivered with the buds to charge the charging case.

Charging des écouteurs

Charger les écouteurs

Placez les écouteurs dans l'étui de charge pour commencer la charge.

Charger l'étui de charge

Connectez l'étui de charge à une alimentation électrique par le biais du câble de charge livré avec les écouteurs pour charger l'étui de charge.

